



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

Pratteln, 19. Juni 2017

Fragestunde: „Kiesweg auf dem Kistenpass“

Mit Verwunderung habe ich vor kurzem festgestellt, dass aus der ehemals geteerten Strasse über den „Kistenpass“ nach Frenkendorf ein Kiesweg gemacht wurde. Es war eine der wenigen autofreien Strassen auf Gemeindegebiet. Für weder auf Strasse noch Trottoir wirklich zugelassenen Freizeitverkehr, wie Inlineskates, Skateboards etc. ist die Verbindung so nicht mehr nutzbar, aber selbst mit Fahrrad, Rollstuhl oder Kinderwagen ist die Benutzung ungleich mühsamer und gefährlicher (Rutschgefahr, zumindest bei Nässe) geworden.

Frage:

Welche Überlegungen haben dazu geführt, aus der geteerten Strasse einen Kiesweg zu machen?

Für die SP-Fraktion

Mauro Pavan